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Nous vous souhaitons une agréable lecture. 

 

Rapport du président, Jürg Hügli 

Avant de commencer le rapport, je voudrais d’abord remercier mon comité in corpore. 

(Muriel, Anouk, Nathalie, Rolf, Etienne, Tony et Séverine). Nous travaillons main dans la main 

pour le club de curling et chacun s’est donné sans compter. Heureusement que la motivation 

reste intacte. 

La saison a été très bonne ! 

Les plans de jeu ont très bien fonctionné et les résultats ont été disponibles très très 

rapidement et cela grâce à Yvan Schwab dit Rotule. Merci pour ton engagement sans faille. 

Les initiations ont explosé et cela grâce à une nouvelle organisation et un top manager Claude-

Alain Vuille dit Cocol.  Martin Barrette a été engagé par la société et s’est occupé avec succès 

des locations en journée et du développement de la visibilité de notre sport. Au niveau des 

différents tournois Etienne Amsler a repris le flambeau et le résultat est excellent. Le site du 

club grâce à Stefan Goetschmann s’améliore d’année en année et devient un véritable outil 

de gestion et de communication. La gestion du club house a continué à nous poser des soucis. 

Le comité a rencontré Pierre-Yves toutes les 4 semaines afin de traiter les points à améliorer. 

Des discussions sont encore en cours et un point sera fait lors de l’assemblée générale. Le 

tournoi international a été une très grande réussite. Un très grand merci aux organisateurs 

qui peaufinent déjà la nouvelle édition. Le stand de la Fêtes des Vendanges a retrouvé ses 

lettres de noblesse et les organisateurs se préparent déjà pour le prochain rendez-vous bravo ! 

Un tout grand merci à tous les membres qui se sont investis pour notre club. 

Notre club brille au niveau suisse avec Nicolas Carrera et Gilles Vuille associés avec Peter de 

Cruz et Grégory Renggli de Genève qui ont décroché le titre de champion suisse open air. Une 

autre médaille d’or a également été brillamment obtenue par Simon Hanhart sous les couleurs 

du CC Bâle. Toutes nous félicitation pour son titre de champion suisse junior ! 

Pour clore ce rapport un grand remerciement aux Icemens et à Tony !  

 

Rapport des Icemen, Tony Antal 
Pour les Icemen, la saison a débuté le 5 septembre 2022 et s’est terminée le 5 avril 2023 juste 

après les finales de la coupe. 

Durant l’été, nous avons refait la peinture de la dalle (grenaillage pour supprimer les anciennes 

peintures et pose d’une peinture adéquate). Cette dernière étape clos les travaux réalisés à la 

suite des inondations. 

Lors de la préparation de la glace au mois de septembre, une surprise de taille nous est 

« tombée dessus ». En effet, nous avons apposé les maisons et les lignes le 17 septembre. Le 

18, une panne du compresseur nous a obligé de refaire certaines parties du marquage. 

Généralement, nous avons préparé la glace chaque semaine sur les bases suivantes : 

- Lundi pour midi-tonus et tournoi interne.  

- Mardi pour le tournoi interne. 

- Mercredi pour les juniors (Neuchâtel mais aussi Lausanne) et le tournoi interne. 

- Jeudi pour les vétérans, le tournoi interne et pour les équipes de Fribourg. 
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- Vendredi pour les membres du club et les initiations. 

- Samedi pour les cours des débutants et les initiations. 

- Dimanche pour l’apéro. 

Nous avons constaté en fin de saison dernière que la pompe du chauffage était défectueuse, 

sa réparation a été effectuée. Néanmoins, nous avons pu constater que l’absence du 

chauffage ne gêne en rien la pratique de notre sport (sauf éventuellement pour un confort 

personnel). Ceci nous a permis de maîtriser les comptes financiers force et charges 

d’électricité. Les moyennes suivantes ont été enregistrées : 1.5° de température dans la halle,  

70 % d’humidité et une dalle à -5°. 

Nous avons effectué 2 mises en eau les 13 novembre et le 28 décembre. 

La saison s’est terminée le 24 mars 2023 après le souper de clôture. Il nous aura fallu une 

semaine pour rééditionner la halle pour l’installation du Salon Immobilier (SIN). Grace aux 

investissements effectués l’été dernier, les rangements et surtout les nettoyages ont été 

simplifiés, ce qui nous a fait gagner beaucoup de temps. 

Cette saison, la moyenne effectuée pour la confection et l’entretien de la glace se monte à 

100 heures par mois. 

Je tiens à remercier toute l’équipe des Icemen pour leurs compétences, leur dévouement et 

leur ponctualité tout au long de cette saison 2022/2023. Mes remerciements vont également 

à toutes les personnes qui au début, et au long de la saison nous ont apportées de l’aide. 

MERCI à eux. Je remercie aussi le comité pour la confiance qu’il m’accorde et pour leur travail 

considérable fait dans l’ombre. 

En principe, le début du tournoi interne débutera le lundi 25 septembre juste après la fête des 

vendanges. Au nom des Icemen, c’est avec plaisir que nous vous donnons rendez-vous dès le 

25 septembre 2023, et nous vous souhaitons dès lors une excellente saison 2023/2024. 

 

Rapport du responsable des manifestations, Etienne Amsler 

Tournoi interne 

Le programme du tournoi interne et les résultats ont été réalisés par Rotule pour cette saison.  

27 équipes, réparties en 2 groupes (14 équipes groupe A, 13 équipes groupe B), ont participé 

au tournoi interne. Grace au fair-play et à la discipline de chacun, seulement deux matchs ne 

se sont pas disputés (sur 338 matchs). A l’issue du tour final, l’équipe de choc a gagné le 

championnat et Vignoble est champion du groupe B. 

Coupe neuchâteloise 

24 équipes se sont affrontées pour la coupe. La victoire finale a été emportée par l’âge de 

glace 3.5. 

Tournoi international 

Notre 51ème tournoi international a enfin pu se tenir dans notre halle et a réuni 18 équipes. 

Grace à une organisation parfaite, l’ambiance a été des plus agréable aussi bien sur la glace 

qu’en dehors. C’est l’équipe de Magnano qui a remporté le tournoi. 

Tournois débutants et de clôture 

Ambiance géniale et plus forte participation que l’année précédente. Nous allons donc 

maintenir la formule pour la prochaine saison. Merci aux équipes qui ont joué le jeu. 
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Tournoi de doublettes 

Le tournoi a été relancé cette année et il est normal que la participation ne soit pas trop 

grande. Néanmoins, en effectuant le changement de date et en le plaçant en janvier comme 

nous l’avons convenu, j’ai bon espoir d’avoir plus d’équipes participantes. L’ambiance y était 

très agréable et merci aux équipes qui ont joué le jeu. 

 

Rapport du responsable des vétérans, Jürg Hügli 

Les entrainements du jeudi fonctionnent bien et l’ambiance est très cordiale. Il manque un 

peu de participants mais on cherche une solution. 

Le tournoi des vétérans a été un beau succès avec 10 équipes. Tous les participants ont été 

très satisfaits, l’ambiance est toujours très chaleureuse. Actuellement il est difficile de réunir 

12 équipes car il y a énormément de tournois vétérans. Mon successeur Claude-Alain a déjà 

pleins d’idées. Je lui fais pleine confiance et je lui souhaite beaucoup de plaisir comme j’ai eu. 

J’aimerais remercier très chaleureusement mon équipe et particulièrement Anouk pour son 

aide. Le prochain tournoi est fixé le 7 et 8 novembre 2023. 

 

Rapport pour les initiations, Claude-Alain Vuille 

Nous avons accueilli cette saison 181 groupes pour 249 pistes (122 groupes à 1 piste, 50 

groupes à 2 pistes et 9 groupes à 3 pistes). L’occupation selon les tranches horaires est la 

suivante (249 pistes occupées sur un total de 435 pistes disponibles) :  

Jeudi 18h00 – 20h00 : 66 pistes disponibles, 48 pistes occupées 73% 

Vendredi 18h00 – 20h00 : 69 pistes disponibles, 58 pistes occupées 84% 

Vendredi 20h00 – 22h00 : 69 pistes disponibles, 26 pistes occupées 38% 

Samedi 14h00 – 16h00 : 54 pistes disponibles, 39 pistes occupées 72% 

Samedi 16h00 – 18h00 : 54 pistes disponibles, 38 pistes occupées 70% 

Samedi 18h00 – 20h00 : 60 pistes disponibles, 32 pistes occupées 53% 

Samedi 20h00 – 22h00 : 63 pistes disponibles, 8 pistes occupées 13% 

C’est ainsi 1508 personnes, dont 1406 adultes (93,2%) et 102 enfants (6,8%) qui ont profité de 

vos conseils avisés. 

C’est donc l’occasion de remercier toutes nos équipes qui ont fait les initiations (3 initiations 

par équipe sur la saison) et également Stefan Goetschmann qui a développé les initiations en 

ligne via notre site internet, ce qui est également élément qui a contribué au succès 

phénoménal de cette saison. 

L’action en faveur de nos membres (réservation d’une piste d’initiation à un prix avantageux) 

sera reconduite ce début de saison.  

 

Rapport pour le curling à l’école, le comité 

Par curling à l'école, il faut comprendre l'organisation, le suivi et la facturation de tous les 

cours et de toutes les initiations données du lundi au vendredi pendant la journée.  

D’une manière générale, durant une semaine normale, les heures disponibles sont les 

suivantes : 
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- lundi de 8h00 à 16h00, 

- mardi de 8h00 à 16H00, 

- mercredi de 8h00 à 14h00, 

- jeudi de 8h00 à 14h00, 

- vendredi de 8h00 à 18h00. 

 

Martin Barette a été engagé comme salarié par notre société et cette première saison de 

collaboration a été un succès. Chacun a trouvé ses marques rapidement. Le comité a 

particulièrement apprécié l’enthousiasme de Martin et son envie de faire découvrir notre 

sport. Dans le cadre de son engagement, Martin s’est également occupé des entrainements 

du Centre juniors le mercredi après-midi. C’est dans ce cadre que la contribution financière au 

Centre juniors a été réduite. Cette organisation est reconduite pour la saison prochaine. 

 

Rapport du responsable des infrastructures, Rolf Hostettler 

Nous avons profité d’un fond de glace d’un blanc immaculé suite aux inondations. La pompe 

de circulation du chauffage a été remplacée. Le local icemen et la réserve de matériel ont été 

triés et rangés. Nous remercions les nénettes pour leur bénévolat. Un seul problème 

d’humidité en raison d’une erreur de jugement avant le tournoi international. Petites 

réparations à la cuisine. Le comité a décidé de donner les travaux pour remettre en place un 

système de caméra à Yvan Schwab. Les travaux seront réalisés durant l’été. L’horloge a été 

réparé et le modem a été remplacé par Sunrise. 

 


